

～はまむらの日常～



難しいね～

手伝いますよ



おいしいわ♪



コロナ禍で外出が難しい中、生活にメリハリをつけて楽しく過ごせるように、洗濯物干しや塗り絵・計算などを行っています。皆さまが夢中になって下さっています♪



あかしあつがやき

オリンピックや甲子園など大きなイベントが終わりました。コロナ禍での開催で難しい大会ばかりでしたが選手の皆さまから多くの感動をいただきました。ありがとうニッポン!!

ヤサホーはまむら

第98号

発行日：令和3年9月10日

社会医療法人 仁厚会

サービス付き高齢者向け住宅

ガーデンハウスはまむら

TEL0857-82-6500・FAX0857-82-6501

提携事業所 ル・サンテリオン鹿野

TEL0857-84-3700

納涼カラオケ大会



デイサービスで納涼カラオケ大会を行いました。しっかりと声が出るように準備体操をしてから、千昌夫や美空ひばりの歌を気持ち良く歌っていただきました。カラオケのあとは、おやつにアイスとケーキを食べて涼んでいただきました。「今日はええ日だ」と喜んでおられました。

ご入居・ご利用のお申込み、料金表等、詳しくは[ホームページ](#)にも掲載しております。ぜひご覧ください。

ホームページ <https://www.med-wel.jp/gardenhama/>
 メールアドレス hamamura@med-wel.jp



新型コロナウイルス関連

★鳥取県HPより（一部抜粋）

みんなでコロナを克服しよう

重点期間
9月12日まで延長

近畿・山陽など近県においても感染が急拡大しているため、重点期間を延長します。人と人の接触を減らしコロナを乗り越えるため、引き続きご協力をお願いします。

人と人の接触機会を減らす行動を

- 不要不急の外出は控え、仕事ではテレワークなど在宅勤務を実施しましょう！
- その仕事、飲食会、イベントなどは、電話等でできませんか？日延べできませんか？
- 多くの人各地から集まるイベント、同窓会などの中止、延期を検討できませんか？
- 会食は対策をしっかりとった店で普段一緒にいる人とマスク会食を！

この夏は県外との往来を控えて

- 旅行や帰省を再検討し、「行かない」「呼ばない」「延期」の選択はできませんか？
- この夏はできるだけ県外との往来を控え、電話などで温かい心を届けましょう！
- やむを得ず往来する場合は、人混みを避ける、県外の人との会食を控える、PCR検査を受けるなどリスクを考慮した行動を！

基本的な感染予防対策の徹底を

- マスクの着用、こまめな手洗い・消毒、エアコン使用中も定期的に換気を！（周囲の人と十分距離を取って適宜マスクを外し休憩など、熱中症対策も）

鳥取県でも日に日に感染者数が増えており、感染の危険が身近なところまできています。そのため、現在も対面面会をしていただけない状況が続いており、ご迷惑をおかけしております。大変申し訳ございません。法人の対策に基づき、対面面会可能となりましたらご案内させていただきますので、もうしばらくご理解、ご協力をお願いいたします。

運営理念

社会医療法人 仁厚会 ガーデンハウスはまむら

- (1) 豊かな自然環境に恵まれ、住み慣れた地域で安心・安全な住まいと快適な生活環境を提供いたします。
- (2) 人権を尊重し、心安らかな暮らしを提供できるよう、笑顔と思いやりを忘れず、その人らしく生活していただけるよう支援します。
- (3) それぞれのライフスタイルの変化に合わせ、医療との連携体制や介護サービスの充実を図ります。

サービス付き高齢者向け住宅

正しいマスクの着用方法



コロナウィルスが猛威を振るっています。感染防止の為、マスク着用の大切さについて勉強会を開きました。資料を見ていただきながら、正しいマスクの着用方法を実践していただき、気を付けたい事などを一緒に学びました。「コロナウィルスが早く終息するといいですね」と願いを込めながら勉強会を行いました。

グループホーム

昔ながらの夏祭りの雰囲気味わっていただこうと思い企画しました。射的と紙芝居をしましたが、どちらも「よかった」「楽しかった」という声が聞かれました。



縁日

デイサービス

ラジオ体操

余暇活動にラジオ体操を行いました。意外と体力を使い、息が上がっている方が多くおられました。今後継続して行うのもいいなと思える時間でした。

